

# DVA filosofía y ética profesional

18/08/25: Hicimos una tabla con 6 columnas la cual pusimos varios puntos para lo cual darnos cuenta de en qué somos buenos y en qué malos y en qué podemos hacer para mejorar esos puntos defectuosos.

20/08/25: En la clase de hoy hablamos de que hay 4 etapas que se van a ocupar para todo el general como la vida y como se va a ir desarrollando además de que nos enseñó que hacía Napoleón para ser creativo y hacer a su ejército uno de los mejores y ser el mejor estratega.

25/08/25: El día de hoy hablamos sobre los 4 acuerdo además de que se trata cada uno y como su creador que es mexicano pero perteneciente a otras culturas, fue médico cirujano, al mismo tiempo que era un chamán y que lo relacionaba con su carrera, además de que debemos tomar varias cosas en cuenta para decir que podemos clasificar y ordenar.

27/08/25: En la clase de hoy nos reunimos en el equipo que ya habíamos armado en clases pasada, y tuvimos que busca lo más fundamental del acuerdo que te haya tocado en este caso a mi equipo el tocó el primer acuerdo, una vez lo teníamos lo pasamos a escribir al pizarrón y otro lo tuvo que exponer después de haber leído lo de cada acuerdo y así concluimos esta actividad.

1/09/25: Estuvimos hablando sobre unos talleres los cuales vamos a tomar para poder tener la calificación de ma segunda unidad, al igual que vamos a ir tomarlos a ciertas horas, también nos dio unos conceptos los cuales íbamos a investigar para poder hacer un glosario con la ayuda de una IA.

3/09/25: Verificamos que todos estuvieron inscritos en un taller para que poder colaborar entre nosotros, además nos dictó unas indicaciones para hacer correctamente el glosario y unas diapositivas para poder presentarlas la siguiente clase.

8/09/25: Hoy vimos un video relacionado a la filosofía antigua el cual se me hizo interesante ya que mostró varios filósofos como Sócrates, Platón y Aristóteles, entre otros los cuales eran fieles creyentes a sus ideologías que incluso aportaron muchas

cosas relevantes del pasado al futuro actual y terminamos con una reflexión la cual todo es una costumbre.

10/09/25: En la clase de hoy dimos un repaso rápido a qué taller pertenecíamos, así como también le dimos un repaso de qué debe llevar el glosario, las diapositivas y terminamos de rectificar de quién era cada concepto para ya terminar el glosario.

15/09/25: No se hizo nada ya que no hubo clases por la noche mexicana.

17/09/25: Es lamentable, pero es verdad, pero las diapositivas de nuestro equipo fueron un desastre, aunque tenía las preguntas se tenían que distribuir diferente además de llevarnos nuestro respectivo regalo, tuvimos que poner las preguntas una en cada diapositiva, esta no queda de lección de preguntarle a la maestra si nuestro trabajo va bien o no.

22/09/25: No estuve en la clase debido a asuntos personales, pero gracias a mis compañeros me informé y me comentaron que la clase trató de hablar de nuestro concepto y de cómo lo aplicamos en la vida diaria, siendo un casi debate.

24/09/25: La maestra llegó y nos explicó varias cosas como que haríamos lo primero sobre el rompecabezas, información y que llevaríamos de material para la siguiente clase para hacer unas flores, además de disculpo, muchas gracias, maestra

29/09/25: Nos pusimos en equipos para elaborar unas flores, la maestra nos explicó cómo y cada quien hizo las suyas para poder ayudar con el evento que está próximo, todos debemos poner nuestro granito de arena.

1/10/25: No se hizo nada debido a que la maestra estaba ocupada con asuntos de la universidad, además mi equipo se puso de acuerdo para elaborar el rompecabezas.

6/10/25: Este día armamos el rompecabezas de cada equipo, así como la maestra nos preguntó que aprendimos de las reglas o normas que majes la ujat, siendo que son muy pocas, nos preguntó a cada uno y que se nos hizo interesante ya que fueron muy pocas para la gran institución que es la ujat.

8/10/25: No se tuvo la clase debido a que la maestra estuvo ocupada con asuntos universitarios.

13/10/25: No se elaboró o realizó alguna actividad debido a asuntos personales de la maestra.

15/10/25: La maestra nos planteó un caso y nos pidió que le diéramos una solución ya que eres un problema que con el tiempo estaba escalando demasiado, así nos juntó en parejas y dijéramos cuál eras la solución o la propuesta que daríamos, así que eso hicimos y al final la respuesta fue que había que separar al grupo, cambiar de salón a las personas afectas y hablar con los que estaban involucrados.

20/10/25: Nos reunimos en equipos para ir elaborando y un informe descriptivo que llevará donde se originó y la historia del día de muertos, así como vamos a subir evidencias y vamos a describir cómo se realizó cada actividad antes de llegar al gran día.

22/10/25: Presentamos el acta de reunión y tuvimos que hacer una corrección en el cuadro para saber quién iba a hacer cada cosa, como nos lo vamos a repartir y cómo se va a elaborar, siendo que tenga un orden, así como una forma y fondo.

27/10/25: Este día nos preparábamos para el día del evento que ya estaba muy cercano, así que se nos dieron los últimos detalles y que también llevarnos camisas para el día miércoles que era una toma de fotos.

29/10/25: Este día se nos dieron los puntos que se iban a llevar a cabo para realizar el informe susceptivo visual, así que los anotamos u ordenamos el informe, dándole más forma y orden.

3/11/25: La maestra nos dio correcciones y nos dijo que agregáramos lo que hacía falta a cada uno de los equipos, al igual que le metieron más ganas y prisas ya que el día de entrega es el siguiente 4 de noviembre.

5/11/25: Este día no se hizo nada ya que la maestra se dedicó a calificar cada trabajo de cada uno de los equipos y dar correcciones de su faltaba algo o agregáramos algo.

10/11/25: Está clase fue muy corta debido a que la maestra no se sentía bien de salud siendo que nos dio unas indicaciones de llevar una lap para poder trabajar con el wix la siguiente clase.

12/11/25: Está clase nos ganamos una reflexión grupal debido a que no contestamos lo que la maestra preguntaba sobre el “PEV” preguntándonos a cada uno que nos tenía así, si nos faltaba motivación o algo, siendo que cada uno le contestó y nos dijo que ya fuéramos más responsables y le seguiríamos echando más ganas.

17/11/25: No se hizo nada debido que fue festivo.

19/11/25: No se presentó la maestra debido a una cuestión médica y tuvimos que seguir trabajando con el wix.